

Danrem 083/Bdj Sambut Kunjungan Menhan RI Tinjau Korban Erupsi Gunung Semeru

Achmad Sarjono - JATIM.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 8, 2022 - 16:16



LUMAJANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A menyambut kedatangan kunjungan Menteri Pertahanan (Menhan) Letnan Jenderal (Letjen) TNI (Purn) Prabowo Subianto di Kec. Pronojiwo Kab. Lumajang, Kamis (08/12/2022).



Kedatangan Menhan RI beserta rombongan dengan menggunakan Helicopter mendarat dilapangan Kec. Pronojiwo disambut Danrem 083/Bdj, Dandim 0821/Lumajang, Bupati Lumajang Kalaksa BPBD Kab. Lumajang dan OPD terkait. Kunjungan Menhan dalam rangka meninjau lebih dekat tentang penanganan pengungsi Korban erupsi gunung Semeru Lumajang.

Dalam kunjungan tersebut Menhan menerima laporan dari Bupati tentang kondisi terakhir Penanganan pengungsi erupsi Gunung Semeru di wilayahnya.



Dikatakan Bupati Lumajang, bahwa erupsi Gunung Semeru tanggal 4 Desember minggu lalu, merupakan erupsi kedua setelah satu tahun erupsi pertama, namun pemerintah Kab.Lumajang intens berkomunikasi dengan masyarakat dalam hal penanganan pengungsian.

Pemkab Lumajang telah menyiapkan hunian tetap bagi masyarakat yang diharuskan pindah hunian dari zona merah untuk menghindari terjadinya erupsi semeru. Alhamdulillah dari kejadian erupsi tahun lalu, pemkab Lumajang telah merealisasikan hunian tetap yang aman dari erupsi untuk dihuni masyarakat. Secara bertahap masyarakat sudah masuk di hunian tetap.



Menhan telah mendengar secara langsung dari Bupati tentang penanganan dan menyampaikannya," Penanganan pengungsi erupsi semeru merupakan perhatian pemerintah, bila ada hal-hal penting tentang penanganan yang tidak bisa ditangani di tingkat daerah akan disampaikan pemerintah untuk mendapatkan solusi. Alhamdulillah setelah mendapat laporan langsung Bupati bahwa keadaan sudah bisa ditangani termasuk hunian tetap.

Berlanjut pada kegiatan yang sama Menhan RI menyerahkan Bantuan sosial kepada perwakilan Pengungsi dan menyerahkan bantuan sepeda motor trail untuk mendukung operasional kegiatan Babinsa Kodim 0821/Lumajang. (Penrem 083/Bdj)